

KENKOTODAY

con Ganoderma lucidum - Ginseng - Tongkat Ali

BIO4

Nutrición Inteligente

El ritmo de vida acelerado que llevamos con los altos índices de estrés a los que la mayoría de las personas estamos expuestas hacen que se vea mermada nuestra energía diaria, por lo que el tema del rendimiento físico abarca un amplio abanico de áreas como la deportiva, laboral, intelectual, sexual, etc. en donde una deficiencia de éste merma nuestra calidad de vida, expectativas, incluso nuestra autoestima.

Una de las áreas de más impacto es el aspecto sexual, que ha tomado auge en los últimos años en donde las personas buscan cómo mejorar su rendimiento físico en todas las áreas, pero sobre todo en el área sexual buscando una diversidad de elementos para incrementarlo, cuando una persona no tiene un buen rendimiento físico sexual, se ve mermada la autoestima, el estado de ánimo, e incluso la relación de pareja.

En BIO4 conociendo esta necesidad nace KENKO TODAY, uniendo nuestro KENKO café, con elementos como ginseng y tongkat ali que proporcionarán una ayuda ergogénica para mejorar el rendimiento físico, sin dejar de lado el mental que también se ve beneficiado.

Tenemos en KENKO TODAY la mezcla de un café gourmet con el hongo Ganoderma lucidum un gran adaptógeno que ayuda a mejorar un flujo sanguíneo a nivel micro y macrocirculación, promueve una correcta oxigenación, regulador metabólico, gran fuente de antioxidantes, en combinación con el café que tiene potentes efectos estimulantes, antioxidantes, cardioprotectores y termogénicos, conjuntando ahora con Ginseng esta raíz conocida desde la antigüedad por sus efectos benéficos a la salud como protector nervioso y neuroestimulador, reforzando la capacidad de las personas en estado de agotamiento haciéndolo un reconstituyente físico, mental y sexual.

Para cerrar esta formulación tenemos a tongkat ali, que el mundo lo ha volteado a ver por su impacto en el rendimiento sexual y aumento de la libido. El tongkat ali ayuda al cuerpo a alcanzar el equilibrio hormonal incluyendo la testosterona, esto ayuda a incrementar el rendimiento físico, la producción de masa muscular, aumentar la fuerza, mejorar el estado de ánimo y aumento de la libido.

Todo esto hace que KENKO TODAY sea una formulación de impacto positivo en el desempeño sexual, tanto para incrementar el deseo y la energía, sin embargo, va mucho más allá ya que incrementará nuestra energía y fuerza general, mejorará el estado de ánimo, nuestra respuesta mental para realizar nuestras actividades diarias o cualquier otra en donde se requiera una mayor respuesta física y mejor concentración. Un producto como ningún otro que BIO4 trajo para ti.



Por una vida en plenitud



Ingredientes:

Ingredientes: Café gourmet, Hongo ganoderma (Ganoderma Lucidum), Ginseng Panax, Tongkat ali (Eurycoma longifolia).a De Gato, Polisacáridos De Arroz.

Tips de producto:

Aumenta la energía y rendimiento en actividades que requiera desgaste físico.

Aumento en el rendimiento sexual.

Aumenta la autoestima y tiene impacto en el estado de ánimo.

Ayuda a mejorar la condición urinaria.

Ayuda a incrementar la libido.

Mejora la concentración.

Recomendaciones de uso

Se recomienda tomar 1 taza de café al día.

Utilizarse a partir los 18 años. Evitar en periodo de embarazo o lactancia.

Mercado meta:

Todas aquellas personas que sufren de problemas en su sexualidad, alteraciones de la libido y falta de energía sexual.

Para personas que presentan baja energía, bajo rendimiento en sus actividades diarias.

Personas que presentan alteraciones de ánimo, sobre todo con tendencia a fases depresivas o estado de ánimo bajo.

Personas que quieran incrementar su rendimiento sexual.

Personas que quieran incrementar su energía.

Productos complementarios:

Para su óptimo resultado se recomienda utilizarlo juntamente con BIO.CON System, BIO.GRU Aqua, BIO.EN Wild y BIO.CIA Alfa. Todo esto para mantener los sistemas del cuerpo en un correcto funcionamiento desde un sistema digestivo, circulatorio, muscular, hormonal y nervioso.

Cuando hay un bajo rendimiento sexual y problemas urogenitales se puede complementar con TODDAY cápsulas.

Consejos del Centro de Asistencia Profesional PURE LIFE:

KENKO TODAY ayuda a incrementar la respuesta física y mental de una manera natural, no produce adicción.

Tener un especial cuidado en uso en los casos de alteraciones cardiacas.

Recuerda mantener una alimentación balanceada nos refuerza el sistema hormonal. Controlar su uso si se está tomando algún medicamento psiquiátrico o narcótico potentes.

Realizar ejercicio aerobio o actividad física para disminuir el estrés y aumentar la oxigenación a nivel celular.



Por una vida en plenitud